

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Poitiers, le 31 janvier 2024

## Manifestation des agriculteurs : Opération escargot à Poitiers

Perturbations routières pour la journée de mercredi 31 janvier

Une manifestation est annoncée cet après-midi, à partir de 18h, sous forme d'un convoi de tracteurs dans la ville de Poitiers. Il est fortement conseillé d'éviter les secteurs de Poitiers Sud, l'aéroport, la gare SNCF et l'avenue de la Libération.

La préfecture de la Vienne invite les habitants de Poitiers et des communes alentour à anticiper leurs déplacements afin d'éviter la surcharge du trafic routier sur Poitiers en fin de journée.

#### Pour rappel:

#### L'A10 reste coupée à la circulation à hauteur de l'échangeur Poitiers-Sud (n°30).

Les véhicules doivent obligatoirement prendre les sorties de Saint-Maixent / Lusignan (sortie n°31) et de Poitiers Nord (sortie n°29) et emprunter la déviation via Parthenay pour relier l'axe Bordeaux – Paris.

### La nationale 10 est coupée au niveau de Vivonne.

- Itinéraire obligatoire pour les poids-lourds par Lusignan, Soudan (79) et Parthenay (79) pour rejoindre Poitiers par la Nationale 149.
- Itinéraire obligatoire pour les véhicules légers par Gencay pour rejoindre Poitiers
- itinéraire conseillé pour les poids-lourds par Civray, Pressac où les véhicules suivent la D34 jusqu'à Availles-Limouzine puis la D729 à Abzac (16) et ensuite la D951 pour rejoindre Bellac (87) et Poitiers par la Nationale 147.

Contact presse
Cabinet du préfet
Bureau de la représentation de l'État et
de la communication interministérielle

